
平成２７年度第４回定例教育委員会会議録 

 

 

 

１ 開催日時  平成２７年７月１７日（金） 午後１時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 委員氏名  １番委員（委員長）  附田
ツクタ

 道
ミチ

大
オ

 

        ２番委員       内山
ウチヤマ

 優
マサル

 

        ３番委員       山本
ヤマモト

 貴子
アツコ

 

        ４番委員       福田
フクタ

 雅
マサ

行
ユキ

 

        ５番委員（教育長）  神
ジン

 龍子
リュウコ

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長       中野
ナカノ

 昭弘
アキヒロ

 

        生涯学習課長     金
カネ

見
ミ

 勝弘
カツヒロ

 

        世界遺産対策室長   小山
オヤマ

 彦逸
ヒコイツ

 

        学務課長補佐     田村
タムラ

 教男
ノリオ
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 本日は、お忙しいところ御出席下さいまして、ありがとうございま

す。 

 これより、七戸町教育委員会会議規則第６条第３項の規定により、

平成２７年度７月第４回定例会を開会します。 

 

 日程第１、会議録署名委員の指名については、七戸町教育委員会会

議規則第２４条の規定により、２番内山委員と３番山本委員を指名し

ます。 

 

 日程第２、会期の決定については、本日１日にしたいと思います。

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。従ってそのように決定します。 

 

 日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、８人に制限したいと思います。 

  

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 日程第４、報告第８号「平成２７年度７月教育長等一般経過報告に

ついて」を学務課長から説明願います。 

  

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 
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附田委員長 

 

神教育長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 人材育成面談がありましたが、どのような内容ですか。 

 

 校長から、学校経営・人材育成・施設管理について、それぞれ目標

を立ていただき、その内容について聞き取り及び指導を行ないました。 

 

 その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第５、報告第９号「七戸町議会文教厚生常任委員会審議

報告について」を学務課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

  

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第６、議案第１５号「工事請負契約の締結について（天

間林中学校校舎新築工事）」・日程第７、議案第１６号「工事請負契

約の締結について（天間林中学校校舎電気設備工事）」及び日程第８、

議案第１７号「工事請負契約の締結について（天間林中学校校舎機械

設備工事）」は関連がありますので、一括して審議します。 

 議案第１５号・議案第１６号・議案第１７号を学務課長から説明願

います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 ２年間の契約とのことですが、事業費および財源内訳を概算でいい
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学務課長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

ので教えて下さい。 

 

 ３つの工事を合計した概算ですが、事業費が１４億４７百万円、財

源内訳の文科省補助金が４億７５百万円、合併特例債が９億２４百万

円、残り一般財源が４８百万円となります。 

  

 

 その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 これより、議案第１５号「工事請負契約の締結について（天間林中

学校校舎新築工事）」・議案第１６号「工事請負契約の締結について

（天間林中学校校舎電気設備工事）」及び議案第１７号「工事請負契

約の締結について（天間林中学校校舎機械設備工事）」を採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ござい

ませんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 次に、日程第９、協議第２号「平成２７年度学校訪問のまとめにつ

いて」を学務課長から説明願います。 

  

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。  

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 各委員の意見が出尽くしましたので、事務局は、協議結果の要点を
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附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

附田委員長 

 

取りまとめ、各小・中学校に伝えるなどの、適切な対処をお願いしま

す。 

 

 次に、日程第１０、その他に移ります。 

 学務課長より説明を求めます。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 次回定例教育委員会の日程について、学務課長から８月２７日（木）

又は２８日（金）の１３：３０からで調整したいとのことですが、都

合の悪い日はありますか。 

 

 （なしの声） 

 

 では、次回定例教育委員会は、８月２８日（金）１３：３０から開

催します。 

 その他、ございませんか。 

 

 生涯学習課の今後の行事日程をお知らせします。 

 青森県民体育大会が８月１日、２日、８日、９日に主に十和田市を

会場に開催されます。 

 ７月２７日・２８日に小川原湖青年の家で中学生を対象にイングリ

ッシュキャンプを開催します。 

 ８月４日・５日に岩手県・八戸市・遠野市の遺跡を視察する小学生

を対象とした縄文探偵団を開催します。 

 ８月１０日・１１日に家族旅行村を宿泊場所として、坪川・森林公

園で小学生を対象としてサマーキャンプを開催します。 

 

 ７月下旬に政府からユネスコへ世界遺産の候補として、北海道北東

北の縄文遺跡群を含む４つの候補から１つが推薦される予定です。 

  

 その他、ございませんか。 

 無いようですので、これで本日予定された日程は全て終了しました。 
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 以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違

ないことを証明するためにここに署名する。 

 

２番 内山委員                     

 

３番 山本委員                      

 

 

 

 

 よって、本日の会議を閉会します。大変お疲れ様でした。 

 

 

午後１時５０分終了 


